

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 25 de Noviembre de 2010 10:07 - Actualizado Jueves, 25 de Noviembre de 2010 10:14

---

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, se disculpó ante la congresista estadounidense Ileana Ros-Lehtinen por haber elogiado al ex presidente cubano Fidel Castro después de que éste hiciera unos comentarios positivos sobre Israel, informó el diario israelí *Haaretz*.



El episodio ocurrió en septiembre cuando, después de que Fidel Castro defendiese a Israel y los judíos en una entrevista con el periódico estadounidense *The Atlantic*, Netanyahu le elogió y el presidente israelí, Simón Peres, le envió una carta de agradecimiento.

**By EFE  
JERUSALEN**

La reacción israelí no gustó a la legisladora republicana Ileana Ros-Lehtinen de Florida, nacida en Cuba y conocida por sus duras críticas al régimen cubano y su férrea defensa de Israel, que exigió al jefe del gobierno israelí que se retractase de sus referencias a Castro.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 25 de Noviembre de 2010 10:07 - Actualizado Jueves, 25 de Noviembre de 2010 10:14

---

Según *Haaretz*, Netanyahu llamó a la congresista para disculparse durante su última visita a EEUU hace dos semanas.

La oficina del primer ministro aseguró que "Netanyahu se refería a los comentarios vertidos en un artículo específico y dejó claro que no ha cambiado su posición sobre otros comentarios que Castro ha hecho durante años sobre el Estado de Israel".

En su entrevista con *The Atlantic*, Fidel Castro pidió al líder iraní, Mahmud Ahmadineyad, que "deje de difamar de los judíos", aseguró que no cree "nadie haya sido más injuriado que los judíos" y defendió la existencia de Israel.

Netanyahu respondió que los comentarios del líder cubano demostraban su "profunda comprensión de la historia del pueblo judío y del Estado de Israel".

Peres, por su parte, le dirigió una carta en la que agradecía "de todo corazón" sus declaraciones y aseguraba que estas "abundan en profundidad intelectual única" y "demuestran que los que están distantes pueden acercarse".

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/11/25/843494/netanyahu-se-disculpa-por-elo-gio.html#ixzz16Hr8vAYf>